



Die Schömberger Sänger genießen Alpenpanorama und italienisches Flair

Schömberg. Die Liederkranzmitglieder machten anlässlich des 175. Geburtstag des Vereins einen zweitägigen Ausflug nach Italien und in die Schweiz. Im Panoramawagen des Bernina-Expresses genossen die Sänger und ihre Frauen die vier Stunden lange Fahrt durch das unberührte Alpenpanorama in Graubünden mit 55 Tunnels, 196 Brücken und zahlreichen Steigungen. Anschließend ging's in das

lombardische Städtchen Colico am Comer See. Am nächsten Tag stand Como auf dem Programm. Mit reizvollem Altstadtbummel und launigem Spaziergang an der Seepromenade begeisterten sich die Sänger mit Leib und Seele am italienischen Flair. Ein besonderer Dank ging an den Organisator, den Sängerkameraden Manfred Wachter, für die gründliche Vorbereitung.

Foto: Privat